

Presseinformation
Heidenheim, 06. November 2023

Kreissparkasse Heidenheim unterstützt Volleyball

Die Kreissparkasse Heidenheim legt großen Wert auf die Förderung des regionalen Sports. So unterstützt das Geldinstitut auch die SG Volleyalb Brenztal seit vielen Jahren, in diesem Fall bei der Anschaffung von neuen Trikots für den Spielbetrieb.

"Die SG Volleyalb Brenztal leistet seit vielen Jahren eine vorbildliche Vereinsarbeit auf allen Ebenen. Diese wertvolle Arbeit im Sinne unserer Gesellschaft wollen wir mit unserer Unterstützung anerkennen", sagt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.



Die Volleyballer der SG Volleyalb Brenztal freuen sich über die neue Spielkleidung.

Foto: SG Volleyalb Brenztal

Kontakt:

Edgar Klaiber Pressesprecher Kreissparkasse Heidenheim Telefon: 07321 344 - 1535

E-Mail: edgar.klaiber@ksk-heidenheim.de

Web: www.ksk-heidenheim.de